Les drapeaux en berne à la mémoire de Samuel Paty

Mercredi 21 octobre, comme le stipulait une circulaire du Premier ministre, datée du 20 octobre, les drapeaux étaient en berne sur les bâtiments publics de la commune de Chapareillan.

Les drapeaux du monument aux morts en berne représentaient encore plus un symbole puisqu'ils se trouvent devant l'école publique.

La circulaire s'inscrit dans l'hommage de la Nation à la mémoire de Samuel Paty, enseignant de collège assassiné à Conflans-Sainte-Honorine, dans les Yvelines. L'hommage national a eu lieu dans la cour d'honneur de l'université de la Sorbonne, à Paris.

Comme en novembre 2015, où le président François Hollande avait choisi ce lieu pour observer la minute de silence en hommage aux victimes des attentats du 13 novembre, perpétrés en plusieurs lieux, dont le Bataclan.

Avant la cérémonie à la Sorbonne, la légion d'honneur, la plus haute distinction française récompensant les mérites rendus à la Nation, sera remise à titre posthume à Samuel Paty.



Les drapeaux en berne devant l'école publique.